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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

第33回例会  2022年４月27日㈬ 晴  No. 3015 ●ソング＝手に手つないで　進行：横山幸司SAA

■卓話■　　　　　　　　　　　　吉田祐一会員

自分とロータリークラブ
　先週はRLIの話しが皆さんにとって多くの参考
になったと思います。話しをした御本人が参加し
て、はまってしまったと思いますが・・。話しの
通りロータリー人として一度は参加して頂ければ
と思っています。自分は、数年前いやいや参加し
ました。口下手なので辛い所もありましたがロー
タリー活動行う上で非常に参考になりました。是
非、パート１から３までありますが参加して頂け
たらと思います。
　先日、行われました地区大会に参加して来まし
た。今回は３年ぶりの開催でしたが規模はかなり
小さいものとなりました。出来た事に、行った事
にガバナーに敬意を表したいと思います。個人的
に顔を合わせ向き合って話しする事で手紙やメー
ル、リモートなどに無い感じるものがあるのでは
と思っています。可能な限り集まりをもって頂け
ればと思っています。
　新入会員の皆さんや入会後、例会や行事にあま
り参加出来ない方々で時間を作って頂き色々な集
まりに参加して頂ければと思っています。それぞ
れに事情などがある訳ですが、ご自身の許せる範
囲で出来れば時間を作って頂ければと思っていま
す。5月29日、日曜日に｢2022年度地区研修・協議
会｣が市内で開催します。ふるって参加をして頂
ければと思います。色々な行事に参加して見て頂
いた上で｢まぁ、この辺は・・。｣｢これには絶対

参加して・・。｣とか判断して頂ければと思いま
す。若い会員の方々には今後、クラブを支えて頂
く上で色々経験を積んで頂き、交流を持ち自身が
委員長や幹事そして会長になった時の糧として頂
けたらと思います。
　今はコロナウィルス感染拡大予防の為、メイ
キャップを進んでお願いしていませんがメイ
キャップも面白いです。他クラブの例会形式を見
れます。色々な方々とも話しが出来ます。自分も
何度かメイキャップをしました。緊張するクラブ
があったり、｢え！何、最初に食事！？開会の前
に・・！？｣と言った事があったりと楽しいです。
コロナウィルス感染の拡大が治まりましたら是非
一度でもメイキャップを経験して貰えればと思い
ます。先輩会員が｢ここクラブはねー、あそこの
クラブはねー｣と話して頂けると思いますの
で・・。
　もうすぐ次年度のスタートになります。各委員
長さんが決まり委員会のメンバーも決まって来た
と思いますが、出来るだけ委員長さん一人で年間
計画を考え決めるのではなく、出来れば委員会の
メンバーで集まり事を決め、委員皆さんで協力し
一年間、事を進めて頂きたいと思います。その事
で会員相互のコミュニケーション、親睦も図れ、
今までの経緯など先輩会員から聞きながら各委員
会への思いも感じ取れ、当クラブの特徴の｢結
束・団結｣保たれ更に発展して行くものと思いま
す。今後とも変わらぬご協力をお願い致します。



■幹事報告■

１�．会員名簿の確認について
　新年度の名簿作成にあたり、住所やメールアド
レスの変更、写真の差し替えなどご希望される方
は事務局までご連絡をお願いします。
２�．5月例会出欠確認ならびにゴルフコンペの案
内について
　皆さんにFAXでご案内を差し上げております。
締め切り日を守って、ご連絡くださいますようお
願いします。
３．二戸ロータリークラブ創立60周年記念式典
　　6月19日（日）二戸パークホテル
　仙台泉ロータリークラブ創立50周年記念式典
　　6月26日（日）江陽グランドホテル
　どちらも登録締め切りは5月18日です。詳細に
つきましては事務局までお問い合わせください。

 会員数　38名
 出席数　16名
 出席率　45.71％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　なし
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卓話予定：田口壮一会員
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■会長報告■　　　　　　

　地区大会に参加して感じた事。今年はR.I会長
代理が参加しなくても地区大会は成立せるので、
今年はR.I会長代理は参加しなかった。でも今年
の大会はどこか締まらなかった感じがしました。
でもこれからはこの様な方法が取られる事でしょ
う。
　私がこの頃感じた事を話したいと思います。
　私の会社に１人入社してきました。高校を出て
２年間専門学校に入ってきた子供です。一応大工
になるつもりで入社したでしょうが、私が経験し

ている大工と、今学校で教えている大工とはまる
で違うらしいのです。
　何の仕事でも同じとは思いますが、我々の年代
の人間と今の人達は道具も考え方も違うので、
我々は面食らう場面がしょっちゅうあります。
　例えば学校で免許証は何でも取って来るので操
縦させると、ほとんど出来ません。自動車の免許
でさえ乗用車は出来るけど、トラックはだめです。
となります。今はコロナにいじめられるだけでな
く大変な世の中になっています。これは私の「ぐ
ち」です。

☆岩井澤昭一会長…今日も皆様にお会
いできて大変うれしいです。会員の皆
様のご健康を祈念してスマイルします。

☆吉田祐一会員…来月初めから盛岡市内で例年の
メーター交換が始まります。ご理解、ご協力をお
願い致します。本日の卓話、宜しくお願いします。
☆横山幸司会員…ワクチン接種3回目、甘く見て
ました。先週は欠席となり、お詫びのスマイルし
ます。
☆高橋貞勝会員…楽しみなゴールデンウィークが
始まります。楽しく過ごしましょう。

SMILE


